

An die Bürgerversammlung Pasing-Obermenzing am 25. April 2023

Antrag an die Stadt München auf Errichtung eines Jugend- und Bürgerzentrums hier in Obermenzing

oben Gegenstände ansetzen

Antrag an die Bürgerversammlung Pasing - Obermenzing

auf Schaffung eines Jugend- bzw. Bürgerzentrum durch die Stadt

Hier in Obermenzing gibt es keine Möglichkeit eines zwanglosen Treffens von jung und alt.

Begründung:

Ich lebe seit über 50 Jahren in Obermenzing und ich lebe gerne hier.

Nach meinem Ruhestandseintritt habe ich mich mehr mit Obermenzing befasst.

Vorausgehend will ich zu meiner Person sagen, dass ich mehrere Jahrzehnte als Ärztin und mehrere Jahre in der Telefonseelsorge gearbeitet habe.

Wir wissen alle, dass der Mensch Gemeinschaft, Kontakt und Zugehörigkeit braucht.

Einsamkeit macht krank. Hier in Obermenzing ist dies genauso.

Die Coronajahre haben dies deutlich gezeigt.

In unserem Stadtteil haben sowohl Jugendliche , aber auch alle Bürger

keine Möglichkeit sich zwanglos zu treffen. Ich meine ortsnah. Pasing ist zu weit weg.

Obermenzing hat über 30000 Einwohner. Anderswo ist dies eine Stadt mit allen Möglichkeiten.

Warum fehlt hier ein Zentrum. in dem sich jung und alt treffen können?

Zwangloses Treffen und Unterhaltung schafft Nähe, Zusammengehörigkeit, Hilfsbereitschaft, alles Eigenschaften, die eine gute Gemeinschaft braucht.

Deshalb beantrage ich, dass eine zentrale Möglichkeit des Zusammenkommens für jung und alt hier in Obermenzing geschaffen wird.

Ein Pavillon gegenüber der Grandlschule wäre bestimmt geeignet. Aber auch eine andere Möglichkeit ist willkommen